

## Pressemitteilung der Bundesfahnschwenkermeisterin

Am 8.7.2012 fand in Eschweiler (DV Aachen) der erste Wertungsrichterlehrgang unter der Leitung des neu Gegründeten Bundesfahnschwenkerlehrstabs statt.

Der Lehrgang war mit über 20 Personen aus allen Diözesanverbänden sehr gut besucht. Alle Beteiligten konnten so ihr Wissen noch einmal auffrischen. Gemeinsam wurden alle wichtigen Punkte aus der Richtlinie noch einmal erarbeitet. Anschließend wurde anhand der neuen Lehrfilme auf mögliche Fehlerquellen bei den einzelnen Griffen hingewiesen. Danach erfolgt der Praxistest. Erst wurde Live vorgeschwenkt und später wurde Anhand von Videomaterial das Wertes geübt.

Alle Beteiligten freuen sich schon auf die weiteren Lehrgänge und die Bundesjungschützentage wo sie als Wertungsrichter zum Einsatz kommen werden.

